



ひまわり通信

日本共産党
市川市議員 **ひろた徳子**



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (18219)

2021. 3. 7 NO68

2月議会一般質問形式で問う

○子育て支援について

これまで、市は、されなるサービスをめざすとして高齢者施設や保育園などの民営化を進めてきましたが、民営化されると職員の処遇などは事業主体である企業や法人が決定します。市は介入できず、指導のみとなり職員の処遇や保育内容などに格差が生じてしまいます。コロナ禍のもと、公立保育園の役割を改めて考え、民営化について検討しなおすことを強く求めました。

・他に、新子育て安心プランについて、保育園待機児童の見込みと今後の整備計画を質問。

○国民健康保険税について

コロナ対策として、市は21年度18歳以下の国保税の均等割り額を2分の1減免することにしました。これは市長の公約でもあります。国は22年度より未就学児に対する均等割り額を2分の1減免する財源措置を行う方針であり、市の財政負担も減ります。均等割り額の減免は、単年度だけでなく、継続するように要望しました。

・他に、今後の考え方を質問

○生活保護業務について

市は、生活保護受給者のケースワーカーを業務委託し、さらに厚労省に対し業務委託の業務拡大を提案しています。福祉分野での予算は削減すべきものではありません。また、業務委託化は、受給者のプライバシー保護の観点から考えても大変問題です。ケースワーカーの不足が業務委託の理由ならば、職員を補充するべきだと要望しました。

・他に、生活保護受給者等自立支援事業委託の内容、自治体の役割について質問。

2021年度予算(案) 不要不急の事業を検証

予算総額2,544億1,800万円前年度比(▲4億5,800万円、▲0.2%)

内一般会計の予算規模 1,598億円前年度比(▲22億円、▲1.4%)

今年度は、コロナ対策として、中小企業対策、個人やひとり親世帯への支援、また経済対策では、キャッシュレス決済普及促進事業など約80億円を10回の補正予算で組みましたが、使われたのは約半分でした。

新年度予算の縮小は、コロナ禍による市税収入の減少が見込まれることが主な要因です。今後のコロナの影響が不透明であるにもかかわらず、後述の事業などは、不要不急であると考えます。

○市川×カゼルタアート&バルブフェスタ事業 約400万円、

○市川駅北口(現いちかわ観光・物産案内所)の新たな学びと交流の場づくり事業約6,100万円

○観光振興ビジョン策定事業1,000万円

○リニョリアルオープンする文化会館に展示する美術作品の購入5,000万円など。

コロナ対策にもっと予算を充てるべきです。

3. 21

県知事選挙

あなたは県政に何を期待しますか

駅頭の宣伝での、かなみつさんの説得力のある話と、明るく元気な姿に、たくさんの方々が思わず足を止めて聞き入っていました。

かなみつ理恵さんは、

次の5つのお約束を実現します。

- ① 新型コロナウイルスから県民の命と暮らしを守ります
- ② 県予算を医療や福祉の充実に最優先で使います
- ③ 子どもの医療費を高校まで無料にします
小中高校の25人学級をすすめます
- ④ 県内の農業・漁業、地域経済、雇用を守ります
災害に強いまちづくりをすすめます
カシノ・IR、原発推進に反対します
- ⑤ ジェンダー平等、憲法がいきる権勢を実現します
戦争につながる動きに反対します

「かなみつ知事」誕生に向けて、私も一緒に頑張ります。

こんにちは、浅野ふみ子です。

緊急事態宣言の延長に伴い引き続き自粛が強いられる毎日ですが、いかがお過ごしですか。

コロナ禍で生活や仕事に困っている人が急増しています。そうした事態に対応するため、日本共産党は「暮らしSOS」プロジェクトを始めました。

「シフトが減らされて減収となったが、会社が休業補償しない」（68才男性）
「仕送りがバイトのシフトも減り、食事を1日2食でしのいでいる」（20才学生）

多くの方のSOSにこたえて、休業支援金の申請や民青（民主青年同盟）が取り組む食材サポートプロジェクトなどを応援しています。「国民の苦難の解決」は日本共産党の立党の精神です。お困り事は、ぜひお気軽にご相談ください。私たち国民の声が政治を突き動かしています。

高齢者施設で働く方へのPCR検査の実施、休業支援金の対象を大企業の非正規労働者へも拡大させています。とりわけ、東京オリンピック・パラリンピック組織委員会の森喜朗会長の女性蔑視発言には、「沈黙しない」と多くの方が声をあげ、女性差別の構造的ゆがみをただす運動へと広がったことは日本社会の大きな希望です。

誰もが大切にされる社会をつくるために、国民の連帯と団結の力で自助の押し付けを跳ね返しましょう。



無料法律相談

次回4月13日(火)午後2時より
市役所6F共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。
334-1111 内線18219



ひとりごと：知事選挙の期日前投票が始まっています。「県政はわからないし、身近に感じない」と言われますが、PCR検査やコロナ感染者への対応などは県が把握しており、市では詳細がわかりません。また、市内の道路は、県道が多く、補修などの要望は県に対して行います。財政力は全国4位なのにもかかわらず、教育や福祉は下位の千葉県。日本共産党は、大型開発や福祉切り捨てではなく、税金の使い方を変えて「命と暮らし最優先の千葉県」をめざすかなみつ理恵さんを推薦しています。

ぜひ、投票に行きます